

# JUSTISIA

## Safari Ramadhan, Kapolres Kubu Raya: Kesehatan Jamaah dan Keamanan Anak Prioritas Utama

Cucu - [KUBURAYA.WARTAJUSTISIA.COM](http://KUBURAYA.WARTAJUSTISIA.COM)

Mar 26, 2024 - 10:47



KUBU RAYA - Kapolres Kubu Raya melakukan Safari Ramadhannya di Masjid Sultan Agung Kecamatan Rasau Jaya, dalam kultum 7 menitnya ia mengajak jamaah sholat tarawih untuk lebih menjaga dan memperhatikan keselamatan

anak dari ancaman aksi balap liar dan perang sarung pada Minggu (24/3/24) malam.

Kapolres Kubu Raya, AKBP Wahyu Jati Wibowo dalam kultumnya di Masjid Sultan Agung, menyoroti kasus balap liar dan perang sarung yang melibatkan remaja di Kabupaten Kubu Raya. Kapolres menekankan pentingnya peran orang tua dan masyarakat dalam menjaga anak-anak dari keterlibatan dalam kegiatan berbahaya tersebut atau sebaliknya menjadi korban dari kedua aksi tersebut.

" Kita harus bersama-sama memastikan agar anak-anak kita terhindar dari praktek-praktek berbahaya seperti balap liar dan perang sarung, yang seringkali berujung pada kecelakaan dan kerugian bagi semua pihak," ungkap Wahyu Jati.

Kapolres menambahkan, bahwa bulan Ramadhan adalah momen yang tepat untuk memperkuat nilai-nilai kebersamaan, kepedulian, dan keselamatan. Mari kita manfaatkan bulan Ramadhan ini sebagai momentum untuk lebih mendekatkan diri kepada keluarga dan menjaga anak-anak kita dari lingkungan yang berpotensi merugikan.

" Kita sebagai masyarakat juga memiliki peran penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan kita. Mari kita jaga bersama-sama agar lingkungan kita tetap aman dan nyaman," paparnya.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Kubu Raya mengajak para jamaah untuk melakukan pengecekan kesehatan dari Dokkes Polres Kubu Raya secara gratis berikut obat dan vitamin yang sudah disiapkan.

Setelah pelaksanaan ibadah tarawih, jamaah Masjid Sultan Agung langsung antusias mengikuti pemeriksaan kesehatan tersebut, dimulai dari pemeriksaan tekanan darah, gula darah, hingga konsultasi medis ringan.

Kapolres menegaskan, bahwa program ini bukan hanya sekadar kegiatan rutin, tetapi juga sebagai upaya nyata untuk meningkatkan kesejahteraan dan kesehatan masyarakat, khususnya dalam bulan Ramadhan yang penuh berkah.

"Kami berharap dengan adanya program ini, jamaah dapat menjalani ibadah dengan sehat dan bugar," ujarnya.

Para jamaah merasa bersyukur dan terharu atas kepedulian yang diberikan oleh pihak kepolisian. Mereka menyampaikan apresiasi atas upaya nyata yang dilakukan untuk mendukung kegiatan ibadah Ramadhan dan memastikan kesehatan mereka tetap terjaga.

" Alhamdulillah, semoga bapak kapolres beserta anggotanya selalu diberikan kesehatan dan kekuatan dalam menjalankan tugas mengayomi masyarakat, semoga apa yang sudah diberikan menjadi berkah dan pahala untuk Kapolres beserta anggotanya, kami mendukung kegiatan Polres Kubu Raya yang baik di bulan yang baik pula, ini menjadi bukti nyata dari perhatian dan kepedulian pihak kepolisian terhadap kesejahteraan masyarakat," ungkap Ust Jamali Sulaiman.